

Vorgehensweise Löschung der Service-Zuordnung

1. <https://www.gutberaten.de/> besuchen -> Bildungskonto Login



The screenshot shows the website interface for 'gut beraten'. At the top left is the logo with the tagline 'Besser. Weiter. Bilden.'. A banner features the European Union flag and the text 'Weiterbildungsdatenbank ist bereit!' and 'Weiterbildungspunkte umgestellt auf Bildungszeit'. The main content area is titled 'Bildungskonto' and includes sections for 'Wer kann ein Bildungskonto eröffnen?', 'Warum sollte ich ein Konto bei gut beraten eröffnen?', and a list of benefits. A navigation menu on the left is highlighted with a red box, showing 'Bildungskonto' selected and 'Login zur WBD' as a sub-option.

gut beraten
Besser. Weiter. Bilden.

Weiterbildungsdatenbank ist bereit!

Weiterbildungspunkte umgestellt auf Bildungszeit

Initiative >
Akkreditierte Organisationen >
Vertriebl. Tätige >
Bildungskonto > Login zur WBD
Qualitätssicherung > Login zur WBD
IDD > Unsere Checkliste zur Konteneröffnung finden Sie [hier](#).
Weiterbildungsdatenbank >
Downloads >
Über uns >
Presse >
Shop >
Support >

Bildungskonto

Wer kann ein Bildungskonto eröffnen?

...Tätigen ein *gut beraten* Konto eröffnen, die der ...
IDD unterliegen. Welche Personengruppen hiervon betroffen sind,

Unsere Checkliste zur Konteneröffnung finden Sie [hier](#).

Warum sollte ich ein Konto bei *gut beraten* eröffnen?

gut beraten unterstützt Sie dabei, Ihre Weiterbildungsverpflichtung nach IDD zu erfüllen.

- *gut beraten* ermöglicht die Dokumentation der Bildungsaktivitäten unabhängig vom Bildungsanbieter
- Die Anforderungen des Gesetzgebers aus IDD und Umsetzungsgesetz werden schon jetzt anforderungskonform abgebildet, gleiches gilt für die Vorgaben aus der finalen VersVermV, sobald diese vorliegt
- Es erfolgt ein automatischer Versand eines Nachweises bei Erreichung der gesetzlichen Anforderung von 15 Stunden Weiterbildung (*gut beraten* Bescheinigung)
- Die Anforderungen der EU-Datenschutzgrundverordnung werden durch *gut beraten* berücksichtigt
- *gut beraten* bietet qualifizierten Support via Hotline und Mail zu allen Belangen rund um die WBD



Löschung der Service-Zuordnung

2. Login zum gut beraten-Konto über TGIC

TGIC[®] Trusted German Insurance Cloud

GDV
Dienstleistungs-GmbH

Anmeldung am TGIC-Service: Weiterbildungsdatenbank

Herzlich Willkommen im Insurance Trust Center der Trusted German Insurance Cloud. Der TGIC-Service *Weiterbildungsdatenbank* hat Sie auf diese Seite weitergeleitet, weil dieser im geschützten, BSI-zertifizierten IT-Verbund TGIC registriert ist und die sicheren Authentifizierungsmechanismen des ITC nutzt.

Bitte geben Sie Ihre TGIC-Benutzerkontonummer*:

und Ihr TGIC-Kennwort* ein:
Nach Betätigung

Abbrechen

TGIC[®] Trusted German Insurance Cloud

GDV
Dienstleistungs-GmbH

* Pflichtfeld

Weiter

TGIC-Authentifikati

Anmeldung am TGIC-Service: Weiterbildungsdatenbank

TGIC-Benutzerkonto:

mTAN*:

Bitte geben Sie die per SMS erhaltene mTAN ein.

Abbrechen

* Pflichtfeld

Bestätigen

Hilfe AGB Impressum



Löschung der Service-Zuordnung

3. Zuordnung Bildungskonto + Antrag auf Löschung stellen

- Meine Bildungsmaßnahmen
- Meine Stammdaten
- Bescheinigungen & Zertifikate
- Zuordnung Bildungskonto**
- Abmelden

Service-Zuordnung für Ihr Bildungskonto

Sie sind dem Trusted Partner Service [REDACTED] zugeordnet.
Sie können hier die Löschung der Service-Zuordnung für Ihr Bildungskonto beantragen. Ihr Trusted Partner Service wird darüber informiert.







* Pflichtfeld

Bitte tragen Sie eine gültige E-Mail-Adresse und SMS-fähige Telefonnummer ein. Diese werden nach erfolgter Löschung der Service-Zuordnung automatisch übernommen, um sicherzustellen, dass Sie weiterhin Zugriff auf Ihr Bildungskonto haben. Ihr aktueller Trusted Partner Service kann die hier angegebenen Daten nicht einsehen.

E-Mail-Adresse für weitere Kommunikation *

SMS-fähige Telefonnummer für weitere Kommunikation *

Eine Initiative der Versicherungswirtschaft



Löschung der Service-Zuordnung

4. Antrag wurde erfolgreich gestellt

The screenshot shows a user interface with a sidebar on the left and a main content area on the right. The sidebar contains the following menu items: **Meine Bildungsmaßnahmen**, **Meine Stammdaten**, **Bescheinigungen & Zertifikate**, **Zuordnung Bildungskonto**, and **Abmelden**. The main content area has a yellow header bar. Below it, a red-bordered box contains the message: **Der Antrag wurde erfolgreich gestellt.** The main heading is **Service-Zuordnung für Ihr Bildungskonto**. A yellow box contains the following text: **Sie sind dem Trusted Partner Service [redacted] zugeordnet. Sie haben am 16.04.2019 einen Antrag auf Löschung der Service-Zuordnung für Ihr Bildungskonto gestellt. Diesen Antrag können Sie bis zum 14.05.2019 widerrufen, solange Ihr derzeitiger Trusted Partner Service den Antrag noch nicht bestätigt bzw. abgelehnt hat.** At the bottom right of the main content area, there are two buttons: **Antrag widerrufen** and **Abbrechen**. The footer contains the text **Eine Initiative der Versicherungswirtschaft** and logos for AGV, BWV, GDV, Bundesverband Deutscher Versicherungs-Makler e.V., VGA, and VOTUM.



Löschung der Service-Zuordnung

5. Bestätigungsmail

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: gut beraten [<mailto:noreply-wbd@gdv.de>]

Gesendet: Dienstag, 16. April 2019 11:10

An: [REDACTED]

Betreff: Ihr Bildungskonto [REDACTED] Antrag auf Löschung der aktuellen Service-Zuordnung

Sehr geehrter Herr [REDACTED]

Sie haben für Ihr Bildungskonto mit der gut-beraten-ID [REDACTED] einen Antrag auf Löschung der Service-Zuordnung bei Ihrem aktuellen Trusted Partner Service [REDACTED] gestellt.

Sie werden benachrichtigt, sobald sich der Antragsstatus ändert.

Bei Bedarf können Sie in Ihrem Bildungskonto den Antrag bis zum 14.05.2019 widerrufen, sofern Ihr aktueller Trusted Partner Service noch nicht reagiert hat.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Initiative gut beraten

Geschäftsstelle gut beraten
c/o Berufsbildungswerk der Deutschen Versicherungswirtschaft (BWW) e.V.
Arabellastr. 29
81925 München
Amtsgericht München VR 12871



Löschung der Service-Zuordnung

7. Geschafft – Sie verwalten Ihr Konto selbstständig

Von: gut beraten <noreply-wbd@gdv.de>

Datum: 26.04.2019 07:34

Betreff: Ihr Bildungskonto [REDACTED] Löschung der bestehenden Service-Zuordnung

An: [REDACTED]

Cc:

Sehr geehrter [REDACTED]

die Service-Zuordnung für Ihr Bildungskonto mit der gut beraten-ID [REDACTED] wurde gelöscht.

Damit ist eine Neu-Zuordnung für die Verwaltung Ihres Bildungskontos zu einem neuen Trusted Partner Service möglich. Soll der Service erneut durch einen Trusted Partner Service gewünscht sein, so informieren Sie diesen darüber.

Ist mit der Löschung der Service-Zuordnung die eigenverantwortliche Verwaltung Ihres Bildungskontos beabsichtigt, ist für Sie weiter nichts zu tun.

Die bei der Antragstellung eingegebenen Kontaktdaten wurden übernommen. Die mTAN für den Zugriff auf Ihr Bildungskonto wird auf folgende SMS-fähige Telefonnummer [REDACTED] versendet.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Initiative gut beraten



7. Geschafft – Sie verwalten Ihr Konto selbstständig

Service-Zuordnung für Ihr Bildungskonto

- Sie verwalten Ihr Bildungskonto derzeit selbstständig.
- Bei Bedarf können Sie hier die Service-Zuordnung Ihres Bildungskontos zu einem Trusted Partner Service einleiten.

Service-Zuordnung einleiten Abbrechen